



桜ヶ丘の子ども

山形市立村木沢小学校 校長 池田 友子

祖父母学級



たくさんおいでいただきありがとうございました!

9月8日(火)、祖父母学級を行いました。80名を超えるたくさんのおじいちゃん、おばあちゃんにおいでいただき、子ども達もうれしくてにこにこ顔でした。

学習参観では、いつも以上に、はりきってがんばる子ども達の様子を見ていただきました。

授業が終わると、お楽しみの給食です。献立は、「ごはん すまし汁 カレーフライ、なすの炒め煮」でした。子どもたちも、「おじいちゃん、おばあちゃんたちと一緒に食べるとおいしいなあ。」「いつもは、少し残すけど、今日は全部食べられました。」と、うれしい声が聞かれました。楽しいひととき、ありがとうございました。



給食の配膳は、広報文化部と母親委員のみなさんに協力いただきました。ありがとうございました。





3年生は、おじいちゃん、おばあちゃんに、感謝の気持ちを込めて歌声をプレゼントしました。

4年生は、最上川などの山形県の川について、おじいちゃんおばあちゃんに教えてもらいました。



5年生は「俳句」を作りました。抜けているところにどんな言葉が入るのか一緒に考えました。



2年生は、自分のマークを考えて、折り紙でたくさん作りました。友達と交換し合いました。

1年生は、けん玉やおはじき、お手玉、あやとり、ヨーヨーなどたくさん教えていただきました。さすが、おじいちゃんおばあちゃんですね。



6年生は、今の言葉と昔の言葉の使い方の違いを一緒に考えて、勉強しました。



あしたは、「自然の家」に出かけてきます！

いよいよ出発です。荷物の準備等、お家の方にはいろいろご協力いただいたことと思います。今回のメインの活動は、東黒森山登山です。自分のよさ、友達のよさ、自然のすばらしさをたくさん見つけて、仲間との絆を深める2日間になるよう、115人みんなでがんばってきます。